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ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E SETE DE JUNHO DE DOIS 

MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas e trinta minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou a ausência do Vereador Osmar e a presença dos demais edis. O Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 

21ª Reunião Ordinária. Colocada em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 212/2016, do Ministério Público, agradecendo o convite para participar da 

Audiência sobre alterações no Código de Obras e do Plano Diretor e fazendo alguns 

apontamentos sobre as mudanças propostas. Ofício nº. 240/2016, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2077/2016 - Autoriza cessão de bens públicos a terceiros, e dá 

outras providências. Ofício nº. 241/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

2078/2016 – Autoriza o Município de Carandaí a doar parte de área de terreno a Associação 

Comunitária dos Moradores do Chuí, e dá outras providências. Ofício nº. 246/2016, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2079/2016 – Dá denominação ao Terminal 

Rodoviário. Ofício nº. 247/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

2080/2016 – Fixa piso salarial das funções de Agentes Comunitárias de Saúde e dos Agentes de 

Combate às Endemias, e dá outras providências. Ofício nº. 002/2016, do Presidente do Clube do 

Cavalo de Carandaí, apresentando prestação de contas do Concurso de Marcha realizado no 

distrito Pedra do Sino. Requerimento 89/2016, dos Vereadores Aécio, Jader, Naamã, Osmar, 

Pedro Marconi e Welington, solicitando reunião extraordinária para discussão julgamento das 

contas do Executivo Municipal referente aos exercícios 2005 e 2006. Indicação 89/2016, da 

Vereadora Lucimar. Indicação 90/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação 91/2016, da 

Vereadora Aparecida Baeta. Moção de Aplausos 22/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. 

Moção de Aplausos 23/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Moção de Pesar 24/2016, dos 

Vereadores Aparecida Baeta, Lucimar Neves e Murilo. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. No uso do art. 137, do Regimento Interno, o 

Vereador Cor Jesus, Líder do Executivo Municipal, solicitou a retirada de pauta do Projeto de 

Lei 2071/2016, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Encaminhou o Projeto de Lei 
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2077/2016 e 2078/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana. No uso do art. 137, do Regimento Interno, o Vereador Cor 

Jesus, Líder do Executivo Municipal, solicitou a retirada de pauta do Projeto de Lei 2079/2016, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. Encaminhou o Projeto de Lei 2080/2016 às Comissões 

de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Deferiu o 

Requerimento 89/2016 com base no art. 96, inciso II e §2º, do Regimento Interno e convocou os 

Vereadores para reunião extraordinária no dia 11 (onze) de junho de 2016 (dois mil e dezesseis), 

às 19h, com a seguinte Ordem do Dia: Julgamento das contas do Executivo Municipal referente 

aos exercícios de 2005 e 2006; Projeto de Lei 2077/2016; e Projeto de Lei 2078/2016. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura dos pareceres 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas 

pela aprovação do Projeto de Lei 2073/2016 - Abre Crédito Adicional Especial para 

Manutenção de IGD-M e IGD-SUAS no orçamento do Departamento Municipal de Assistência 

Social. Em primeira discussão, a Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em primeira 

votação, foi aprovado por unanimidades dos presentes. Em segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Tendo a Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

apresentado parecer de redação final, o Presidente colocou o projeto em terceira discussão e 

votação. Em terceira votação foi aprovado por unanimidade dos presentes. O Presidente solicitou 

ao Secretário que procedesse a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 

2075/2016 – Autoriza o Município de Carandaí a repassar recursos a Associação Comunitária e 

dos Produtores Rurais do Dombe. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Tendo a Comissão de Legislação, Justiça e Redação apresentado 

parecer de redação final, o Presidente colocou o projeto em terceira discussão e votação. Em 

terceira votação foi aprovado por unanimidade dos presentes. A seguir, colocou em única 

discussão a Indicação 89/2016, da Vereadora Lucimar, sugerindo aquisição de EPIs para 

servidores que trabalham no caminhão do lixo. Os Vereadores Lucimar e Pedro Marconi teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Na sequência, 

colocou em única discussão a Indicação 90/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo 

patrolamento e limpeza de estradas nas comunidades de Campestre, Moreiras, Chuí e Gerais. O 

Vereador Pedro Marconi teceu comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. Dando continuidade, colocou em única discussão a Indicação 91/2016, da 

Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo melhorias em estrada na comunidade do Capote. A 

proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Ato contínuo, colocou em única discussão a Moção de Aplausos 22/2016, da 
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Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada ao Deputado Estadual Lafayette Andrada. Os 

Vereadores Aparecida Baeta e Pedro teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por 8 

(oito) votos favoráveis e 1 (um) voto contrário. Em seguida, colocou em única discussão a 

Moção de Aplausos 23/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada aos Grupos de 

Congada Nossa Senhora da Guia, Nossa Senhora do Rosário e Santa Efigênia. Em única votação, 

foi aprovado por unanimidade dos presentes. Em seguida, colocou em única discussão a Moção 

de Pesar 24/2016, dos Vereadores Aparecida Baeta, Lucimar Neves e Murilo, a ser encaminha à 

família da Senhora Leny dos Santos da Silva. Em única votação, foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. O Vereador Cor Jesus no uso do art. 113, inciso VI, do Regimento Interno 

convidou todos os vereadores para audiência pública da Prefeitura dia 29 de junho sobre 

consórcios de resíduos sólidos. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada 

no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, 

constatando a ausência do Vereador Osmar e a presença dos demais edis. O Presidente agradeceu 

a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e cinco minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 

Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 27 de junho de 2016. 
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